

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Wörschweiler
vom 21.06.2021

Top 9.4 Brände hinterm Spielplatz

Der Ortsvorsteher berichtet, dass es hinterm Spielplatz nun schon zweimal gebrannt habe. Frau Schuh, eine Anwohnerin, habe zum Glück jedes Mal frühzeitig den Brand gesehen bzw. gerochen und direkt die Feuerwehr alarmiert. Es brenne immer die gleiche Hecke.

Um die Hecke herum sei alles sehr sauber und gepflegt, daher sei es ihm schleierhaft, warum ausgerechnet immer diese Hecke brenne.

Er bietet an, nach der Brühzeit im Herbst den Bauhof zu bitten, die Hecke dort zu entfernen.